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【開催日】 令和２年９月３日 
 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午後４時４５分～午後４時５１分 
 

【出席委員】 
 

分科会長 中 村 博 行 副分科会長 藤 岡 修 美 

委 員 岡 山  明  委 員 髙 松 秀 樹 

委 員 恒 松 恵 子 委 員 森 山 喜 久 

委 員 宮 本 政 志   
 

【欠席委員】 

なし 
 

【委員外出席議員等】 

副議長 矢 田 松 夫 

【執行部出席者】  

建設部長 森 弘 健 二 
建設部次長兼下

水道課長 
井 上 岳 宏 

下水道課主幹 藤 岡 富士雄 
下水道課課長補

佐 
西 﨑  大 

都市計画課長 高 橋 雅 彦 
都市計画課課長

補佐 
大 和  毅 

都市計画課管理

緑地係長 
森 山 まゆみ   

【事務局出席者】 

次  長 石 田  隆 書  記 光 永 直 樹 

 

【審査事項】 

１ 議案第８９号 令和２年度山陽小野田市一般会計補正予算（第１１回）に

ついて 

２ 議案第７８号 令和元年度山陽小野田市一般会計歳入歳出決算認定について 
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午後４時４５分 開会 

 

中村博行分科会長 それでは、ただいまから産業建設分科会を開催いたします。

本日は時間の関係がありまして、議案第７８号一般会計歳入歳出決算の

部分の審査番号③４款衛生費から浄化槽について。２０２ページ、２０

３ページの質疑を求めます。 

 

森山喜久委員 浄化槽設置整備補助事業の実績を教えてください。 

 

井上建設部次長 令和元年度の実績は全部で６１基です。内訳といたしまして

は、皆様にお配りをしている実績報告の資料の２３ページをお開きくだ

さい。５人槽が４４基、６から７人槽が１６基、８から１０人槽が１基

の延べ６１基でございます。 

 

中村博行分科会長 それでは、ここの部分は終わります。それでは２款総務費

１５６ページ、１５７ページ。住居表示だけ。（「なし」と呼ぶ者あり）

ないようですので、次に、１１款災害復旧費、２９０ページ、２９１ペ

ージ。 

 

岡山明委員 水害で県道が陥没して農業関係の配管だったという状況なんです

が、これが今まで事例があったんですか。他の場所でも農業関係の配管

の亀裂が出たことはありますか。 

 

森弘建設部長 県道の話ですので詳しい話は分かりませんけども、私の記憶す

る限り農業用水の管が原因でそういうふうな災害が道路で起きたことは

ありません。 

 

中村博行分科会長 それでは、１１款の災害復旧費は終わります。以上で本日

の審査を終えまして、後は明日９時から審査をしますので、よろしくお

願いします。これにて産業建設分科会を終わります。 
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午後４時５１分 散会 

 

令和２年９月３日 

 

一般会計予算決算常任委員会産業建設分科会長 中 村 博 行 


